

Weekly Report



名古屋アイリスロータリークラブ

例会日 水曜日13:00～14:00
 例会場 ANAクラウンプラザ
 グランコートホテル名古屋
 承認 2013年6月18日

会長 菊地 富士子
 幹事 荒山 久美
 公共イメージ
 向上 藤谷 猛



2024～2025年度名古屋アイリスRCのテーマ

不易流行

～ DEIを取り入れて新しい風を私たちのクラブへ～

●お問い合わせ: office@nagoya-iris-rc.jp

●公式WEBサイト: http://www.nagoya-iris-rc.jp

第522回 例会

2025年6月4日 13:00～

- 司会 島村恵三例会・出席・親睦委員長
- 斉唱 君が代、奉仕の理想
- 出席報告 出席者数 7名 / 20名
出席率 350%
- ゲスト
- ビジター 西名古屋分
2025-26 ガバナー補佐 早川和男様
分区幹事 岸洋行様

ニコボックス

- 西名古屋分
2025-26 ガバナー補佐 早川和男様
分区幹事 岸洋行様
本日、よろしくお願い致します。
- 菊地富士子 幹事
名古屋みらいRCの早川会長、岸幹事様、本日は卓話よろしくお願い致します。
- 荒山久美 幹事
早川様、本日よろしくお願い致します。
岸様、ようこそアイリスへ。本日、人数が少ないですが、よろしくお願い致します。

アイリス創立12周年

本日は名古屋アイリスロータリークラブの創立12周年記念例会です。菊地会長の乾杯により創立12周年を全員で祝いました。

会長挨拶



皆様こんにちは。第522回例会です。本年度もいよいよ最終月となりました。本日は名古屋みなのロータリークラブの会長の早川和夫さん、幹事の岸さんにお越しいただいております。お二人には後ほどお話をいただきます。どうぞよろしくお願い致します。

早川会長とは地区会員増強委員会で一緒させていただいております。また岸さんとは4年前の会長エレクト研修で一緒させていただき同じグループで勉強させていただきました。お二人とのご縁もあり私は名古屋

みなとRCに数回メイキャップさせていただきました。名古屋みなのRCは今まで訪問したことのあるクラブとは少し違った印象でした。会員さんの卓話を聞かせていただき、またオープン例会で多くのゲストを招いた会場でございましたので興味深く参加させていただきました。オープン例会はとても良いアイデアと思います。オープン例会はどのような方法でどのような方々をお招きし、どのくらいの頻度でどのような会なのかまた予算についてなどそしてオープン例会後どのくらいの期間で入会されるのかなど興味深いですね。IMでの経験や会員増強の成果をおもちのお二人には色々なお話をいただけること楽しみにしておりますのでよろしくお願ひいたします。

卓話①

卓話者: 西名古屋分区次年度分区幹事
 名古屋みらいRC 岸 洋行様



皆さま、こんにちは。

ただいまご紹介にあずかりました、名古屋みらいロータリークラブの岸でございます。本年度は幹事を拝命しております。本日は、私たち名古屋みらいRCの「会員増強」の取り組みについて、事例を交えてお話させていただきます。

名古屋みらいRCは、2009年に財団等の奨学金を受けた海外留学経験者を中心に設立されました。名古屋アイリスRC様より4年早い創設です。当時は「新世代型クラブ」として注目されました。会社経営者はおらず、会員の多くは音楽・教育・医療関係の専門職や、公務員、会社員といった構成と聞いています。しかし、転勤や結婚などで若い会員から退会が続き、会員増強といいつながら何ら行動が伴わないまま、昨年度末にはついに14名まで減少してしまいました。

若い方から退会し主力会員が70歳前後となった状況を前に、私は理事会でこう申し上げました。「このままでは5年後、クラブは存在しないかもしれません。だったら、自然消滅よりも今、解散を選びましょう」「嫌なら、これまでの慣習は捨てて、本気で変わらしましょう」と。幸い、理事の皆さんにこの危機感が伝わり、皆さん覚悟ができたと感じました。会員増強の取り組みの柱は3つです。1つ目は「クラブの文化とロタリアンの誇り(ステータス)づくり」。これまで使っていたガバナー事務所をやめ、例会場をビジネスですが、ホテルへと変更。例会では演出を加え、会員がステータスを持てる進捗を整えま

した。例会場変更には反発もあり、退会者も出ましたが、「若手会員の増強を最優先する」との方針で進めました。当クラブは、既に名古屋アイリス RC 様はあるものが無いところからのスタートでした。2 つ目は「新会員のターゲットングとプログラム企画」。ターゲット層を明確にし、その層に刺さるテーマの例会プログラム日程を組みました。3 つ目は「タイミング」。いきなり入会を求めるのではなく、まずは例会に気軽に参加していただき、「前期と後期に参加ピークになる」プログラムを用意。いわゆる「オープン例会」という形式です。

オープン例会を初めて実施したのは、私が会長だった 2021 年。しかし入会者数は「ゼロ」でした。当時は、会長と幹事だけの挑戦でしたが、今ではクラブ全体で取り組めるようになり、今年度は会員数が 14 名から 27 名へと大きく回復しました。

継続こそ力です。途中であきらめないことです。私たちの事例が、皆さまのクラブのヒントになれば幸いです。ご清聴、誠にありがとうございました。

卓話②

卓話者：西名古屋分区次年度ガバナー補佐

名古屋みらい RC 早川和男様

この後、早川和男様より名古屋みらい RC における会員増強や少人数でガバナー補佐を受託したお話などを含めた卓話を頂戴いたしました。わたしたち名古屋アイリスロータリークラブにとって貴重なお話でした。

今後の参考にさせていただきます。早川様、ありがとうございました。

